



# El futuro digital es de todos



## Logros del primer año de Gobierno



### Ley de Modernización de las TIC

Con la Ley 1978 de 2019, se pone la institucionalidad y la regulación del sector en el estándar internacional, para avanzar en el cierre de la brecha digital y dinamizar la inversión.



### 200.000 hogares de estratos 1 y 2

Serán conectados en 76 municipios del país gracias a la primera fase del gran programa de Última Milla que ya abrió su proceso de licitación.



### 10.000 centros poblados del país

Tendrán soluciones de acceso a Internet gracias a la estructuración del proyecto que garantizará la prestación del servicio a largo plazo, es decir entre 10 y 15 años.



### \$42.100 millones para la TV pública

La inversión más alta de los últimos nueve años para la producción de contenidos multiplataforma que afiancen la identidad y el patrimonio cultural del país.



### Tras 10 años, se abrió el proceso de asignación de emisoras comunitarias

Se recibieron 1.573 manifestaciones de interés para la asignación de emisoras comunitarias que se realizará este año. El proceso de emisoras comerciales comenzará en el 2020.



### Mayor cobertura y mejor calidad en el servicio de voz y datos

Este año se realizará la subasta de espectro en las bandas de 700, 1.900 y 2.500 MHz. Ya se invitó a los prestadores del servicio a manifestar interés y realizar sus aportes.



### Primer Centro para la Cuarta Revolución Industrial

Se puso en marcha en Medellín el primer Centro de este tipo para un país de habla hispana, con el fin de aunar esfuerzos para apropiarse la Cuarta Revolución Industrial y aprovechar sus oportunidades.



### 748 personas en Talleres de Emprendimiento Digital

Se han formado para convertir sus problemáticas locales en oportunidades de negocio digitales. Se realizarán 40 talleres en todas las regiones del país.



### 10.000 empresarios atendidos en los Centros de Transformación Digital

Para que puedan hacer uso estratégico de las tecnologías y lograr negocios más productivos.



### 45.600 niños y niñas aprenderán programación

760 profesores están siendo capacitados en todo el país con el proyecto de 'Programación para niños y niñas', para que a su vez repliquen los conocimientos a sus estudiantes.



### \$2.000 millones para Crea Digital

Esta convocatoria duplicó su presupuesto para apoyar, junto a MinCultura, la producción de contenidos digitales culturales, educativos y de entretenimiento.



### \$7.510 millones para emprendimientos naranja

Se abrieron las convocatorias de 'Transformación Digital Naranja' para fortalecer a empresas de las industrias creativas que tengan el potencial de implementar componentes TIC.



### Portal Único del Estado colombiano, GOV.CO

Se creó este portal como el único punto de acceso digital del ciudadano a los trámites, servicios, información, ejercicios de participación, colaboración y control social del Estado.



### Servicios Ciudadanos Digitales

Se seleccionó a X-Road como plataforma de Interoperabilidad, uno de los Servicios Ciudadanos que facilitará el intercambio de información entre entidades públicas.



### Ciberseguridad y Transformación Digital e Inteligencia Artificial

Avanzamos en la construcción de dos políticas para actualizar los lineamientos en seguridad digital y aumentar la generación de valor social a través del uso de las TIC.



### 1.000 zonas rurales

Tendrán soluciones de acceso público gratuito a Internet con el Proyecto de Acceso Universal Sostenible, el cual se encuentra en etapa de instalación.